

1971年 2月20日

2

地政保守行政の実態

とえ、國の通達は間違っていたとしても、憲法も法であるならば從うして「裁判によつて決着をつけられぬままきりするだろう」などとハレンチな発言を行つた。

さらに、千松江市では乙名の申請が出ていたにもかからず簡易受付けを拒否するのみ」という私たちの問い合わせに対しでは、「申請書は県を通じて法務省に向う。さざるだけ認められるように詳しい当時の状況を書いた書類添付するよう要求しているが、本人がいきだに書類を提出していいないと親切心で受付けを拒否しているのであつて、引延ばしを行なつているのではないか」と発言した。しなじ・立秀の乙日後に、府当局の言う不備な書類を法務省に送つてある事実を見て、その時まで受付けの意志がなかったことが明確である。

「外国人登録法10条1項では勾市長は記載事項が事実にあつてい

12月26日 在日朝鮮人々国籍を
「韓国籍」たら朝鮮籍へ書換え
を即時認めるよう要求して、松江
市長との団交が「朝鮮籍へ書換
えを支持する松江市民の会」に結
集する県会・市會議員・自治体官
員者・教官・学生・高校生ら約50
名の参加をもつてなちとられた。

保守行政の松江市当局は、在日
朝鮮人に對して、1月1日から朝
鮮籍「韓国籍」を廃りす国民健康
保健の適用を認めるという全国で
もまれる措置をこうじながら他方
で、滋賀省の通達を忠実に守り、
一切独自の判断を放棄し、朝鮮籍
への書換え申請の受けさえも拒
否していくのだ。

当日、私たちは10時半より市長

松江地区における入管国争への取組みは、劉彩晶、ベトナム留学生、田川市の国籍書換えるとの全国的な抗議に歓喜され、昨年9月世話をアシハナケにより松江地区入管体制研究実行委員会へ以下、地区対と略すの総成会議が開かれたことに始まる。しかし、党派のヘゲモニー争いと自己批判ヨリコ」という不毛な会議をくり返しただけでそれは決裂してしまった。
9・10月には個別タルマによる街頭でのデモ、ビラ配布、口頭ビラ入れなどを行なわれた。
11月、私たちは、いたずらに党派、団体を寄せ集める従来の実行委員会方式ではなく、やる気のある者だけで運動を開拓することを確認し、運動の主体的な核形成に着手した。それと併行して祖国の平和と統一のために戦っているベトナム留学生、アジア文化学生会館の田中宏氏、ベトナム留学生支援の会の人たちを招いて映画会と討論会を行なつた。そして、

よう考へるかという間にも、「外國登録事務は機關否任事務である以上市独自では判断できぬし、韓国へ記載な畢竟にあつてゐる時は市町村にそれを確なめる資料がない」と66年乙月通達通り法務省に伺う」と答えた。

「へ韓國へは国籍であり、へ朝鮮へは符号であると言ひながらも、法務省が書換えの受理を認めた場合、あなた方は国籍欄に符号や記号を書いているのではないのか」という質問に何う答えることはできず、「たゞ、たゞにあたしい」と認めさせるを得なかつたのである。

このよう、「政府の通達通り従います」「政府を信じています」となどと問題の本質を回避し、問題をただの事務的レザエルに転化することは、その歴史的事実を直視せず、現在的にも從らへその行為が在日朝鮮人に對して抑圧者であり差別者であることをまったく自覚していない。

最後に次回の交渉権をたちどり、市役所ロビーで総括集会を聞いて二〇日を終った。

卷六

人也

欠点の非表面化させて破産した。これらをふまえるなら、11月以降の私たちの運動の方向性、すなはち個別問題に対する運動体制化・組織化・地域的連合形成なる路線は誤りとなつてゐるゝたと思う。現時まで私たちの運動の範囲をだすのは早いゝとも知れないと、今後そこから方向を追求し、地域における情報センター的役割を担つていいくだろう。

付者・県会・市議員・教官・市民
ら14名が発起人となつて「朝鮮籍へ
入書換えを支持する松江市民の会」
が結成集会は12月18日、70名が参加
して行われた。

この集会では、現在申請などされ
ている乙名の即時書換えを受理する
よう松江市長への決議文を採択し、
松江市長に団交を申し入れることを
全員一致で確認され、12月26日「市
長团交をなちとつた。当初「松江市
民の会」は組織としては実態もなく、
地区実業世話人となつて運動を組つ
てきたのみだが、一月中旬には、十介
自立した運動体に成長していった。そ
らく、即時的な国籍問題なら在日朝
鮮人の人権問題までも運動を広げる
ことが確認され、今後も地道で、自
ら長い市民運動が続けられることが
ろう。

5

卷六

欠点の非表面化させて破産した。これらをふまえるなら、11月以降の私たちの運動の方向性、すなはち個別問題に対する運動体制化・組織化・地域的連合形成なる路線は誤りとなつてゐるゝたと思う。現時まで私たちの運動の範囲をだすのは早いゝとも知れないと、今後そこから方向を追求し、地域における情報センター的役割を担つていいくだろう。

付者・県会・市議員・教官・市民
ら14名が発起人となつて「朝鮮籍へ
入書換えを支持する松江市民の会」
が結成集会は12月18日、70名が参加
して行われた。

この集会では、現在申請などされ
ている乙名の即時書換えを受理する
よう松江市長への決議文を採択し、
松江市長に団交を申し入れることを
全員一致で確認され、12月26日「市
長团交をなちとつた。当初「松江市
民の会」は組織としては実態もなく、
地区実力者とつなつて運動を組つ
てきたのみだが、一月中旬には、十分
自立した運動体に成長していった。そ
らく、即時的な国籍問題なら在日朝
鮮人の人権問題までも運動を広げる
ことが認識され、今後も地道で、自
ら長い市民運動が続けられることだ
ろう。

ある者の辯争であった入管問題から何とか具体的な交流をなすことがいい条件を作りだしていかなければならぬ。

全国で地区実力が生まれ、入管戦線が構築されつつあるなかで「入管争い」の質はどうに侵透したのであろう。入管体制粉碎に向けての言葉は乱れ飛んでいる。

反革命な革命家、血みどろの革命論争外語られ、「差別構造」解体なる言葉も乱れ飛んでいる。

「革命自身」「差別構造」解体

るのは想いことではない。しかし、国争はどれだけ前進したのか。入管体制を「超一般論」の

本に埋めさせておくのは、言葉へ

遊びでしかない。一般論として正

しいことを語るだけでは何も言わ

ないのに等しい。「革命的空論」

ではじけるや绝望的である。そこな

各支援団争のなかでは「きりとあ

らわれている。

劉彩品さんは、16歳ボーレなし

でビザを獲得した。彼女は支援運

動に感謝しながらも、「どうして

私を支援することは自己自身の問

題なのよ」「大衆自身は一人のた

めにあるよ」「一人一人は何を獲

得したのか、私は一番それを知り

たい」と言い続けてきた。とくに

9月のビザ獲得後の運動の低落は

これらを困難に助長している。

「彼らに助けられている私たち

私たちも、こうして命をふさえ

るなら、不毛なあしゃりはやめ

て東洋への入管行政に立ち立てるや

めだ。日本人のアーバン侵略の歴史

は終結は、アジアに対する犯罪を

正視することを回避し、なきなつ

そくにあぐらを書いて居直つて

いることである。

しかし、私たちは現在の情勢と

の関係を直視することを忘れては

ならない。在日朝鮮人・中国人へ

懲りなる口ひきを通してしまし

制の非人道的・非合理性の本質を

みることでいい。劉彩品・劉

昌國氏などと同いがあつてこそ私

たち久々懲りも成り立つていい。

いまだに、表面にあらわれた彈圧

と弾起を利用しなければ団争を組

めないでいる事実をほつきと認

識すべきだ。ここに至つて、差別

構造體制と革命的空論も、そ

れたたんなる言葉の遊びでしかなく、現実の入管行政に対応するだけの力量を持つていいことと明確に把握できるであろう。

劉彩品・ベトナム留学生・在日朝

鮮人の国民健康保健へ適用問題もす

ルジョア法の枠内へ要求でしかない。

ビザ獲得は入管体制に何らかの打撃

を与えたのでもない、権利の自由裁量

権の重さを知ったにすぎない。

国籍書換え扶持問題というやゝい

うした運動の限界性を知りながらも、

抑圧され差別されにくづからず限

度の信用を得て、具体的な立派を日本

とつていいこうと思つてている。

国籍書換え扶持問題といふ必要であ

る」と結んでいる。

「密航」即應という觀念が日常的

に傳説している。具体的な事例をあげれば、昨年12月太田市において、

早朝釣人タキ火をしていたところ

密航者と思われ警察に通報され一大

捕獲劇を展開した笑い話ともいえ

る」と結んでいる。

したのは17才の高校生であったことは日常的に意識化されていくことを示すあそろしい事実である。

「附記」

当初の暗中摸索だった入管問題が

らかすたる運動が感じられる段階で、

現在までの私たちの運動の若干の中

間隔と自己報告を述べました。急

いで書きましたので、十才の内部討

論なるこれす私的意見として掲載

しました。さらに詳しい自己報告と

中間隔は機関紙へ地雷／0-2月

ヘ水上2号に掲載する予定です。

あわせて読んでいただければ幸いです。

④連絡先

松江市中央郵便局私書箱25号

所ある。

神愁仁

手××××××××××××××××

家にとつて革命とは あつま

であり、頭道なるものであるということ

である。

9月ヘ水上2号への文章から片鱗を知

はなると、彼の其の後論述的文章を知

ることができまる。『社会の母』は、夫

は娘の妻との関係の縫合による人種の工

業の被りへ關係の内に存在してい

る。たとえば、D·H·ロレンスと

思術の妻との關係の縫合による人種の工

業の被りへ關係の内に存在してい

る。たとえば、D·H·ロレンスと

思術の妻との關係の縫合による人種の工

業の被りへ關係の内に存在してい

る。たとえば、D·H·ロレンスと

劇的なる伪装をめぐって

中絶にとつて思想とは

オニニ章 六〇年代思想の統括

ナ化田 雅子

国家權力を裁く

叛軍裁判傍聽記

どんより曇つて、雪景色を想像していたのに、新潟駅に降りたつて私の前にひらけたのは、どことも変わらぬ駅前風景だった。9時すぎ、また集会のある新潟大学教育学部へ向かう。

なかば無理だろうとは思つたが「是非裁判を傍聴したい」といたのんでみた。既に48人の定員は決まつていろのだろうけれど、ここまできたのだから、とアリカマシサを發揮すると、どういうわけかスンナリO・Kが取れた。もつとも既に裁判所前に詰めている、48人のうちの1人とタッチ交代しなければならぬのだが。総決起集会参加はあきらめて、すぐに新潟地裁へ向かう。

新潟地裁は近代的な四階建てのビルである。そのあまりのスマートさに驚いてしまつた。門前にい

求証明事項の内容は、オ一に「オ
46警戒群へ小西氏が所属した航空自衛隊オ46群通
信官文隊のこと」、オ二に「特別警備
訓練」、オ三に「憲法問題」と三つ
の柱となりなつてゐる。もし検察側が
この求証明事項に正面から答えるれば

この求認明事項に正面から答えれば
自衛隊の実態が国民の前にさらされ
る結果となる。当然、解答を逃げよ
うとする検察側をどのように攻撃し、
追いつめるか。小西氏は述べている
――「この裁判は犯人としてい
る私が、被告人として被告席を
強制されているのではなく、まさに
自衛隊が、ヌルニヨア国家権力自体
が被告として、被告席に座ることを
強制し、私はその挑戦に立ち上がっ
たのである。」

今回一番問題にされたのは求釈明事項のオニ頂、特別警備訓練である。「本件起訴状によれば、被告人が口治安出動訓練を拒否せよと記載された口ラを貼付けなどした事実が、特別警備訓練を拒否するよう煽動し

たことになるという。何故、治安出動訓練の拒否が特別警備訓練の拒否なのか、この両者は同一なのか否のか」という、秋山弁護人の発言について、検事の応答とさらに弁護人

の石いりけりかまく
飯島檢事 治安出動訓練とは、この
場合特別警備訓練のことである。被
告のヒラにはそのように書かれてい

弁護人 治安訓練の他、元モ領圧訓練という言葉も見られる。これも待別警備訓練にあたるのか。

弁護人 起訴状では、治安訓練が元毛領丘訓練であることは明らかである。検事側は治安訓練は特別警備訓練であるが、台安訓練は台安出動訓練である。

練ではない、三毛鎮庄訓練は治安出動訓練ではないという、概念の使い分けをしている。そのへんをもつと明確に詳細に述べよ。

「こたえろよ！」傍聴席から野次が飛んだ。尚も検事は沈黙を守る。

裁判長 今、発言したのは誰ですか。
立ちなさい。へ立たないのを見て
退廷を命令します。

裁判長、再び立てと命令、誰も立た
ない、退廷命令。辻史が発言者をと
りあさえて連れ出そうとする。もみ
めい、小西被告が裁判長！と発言要

5時すぎから医学部第一講堂で報告集会。次回は現政府の自衛隊見解が検察官を通して明らかになる。行動委は民衆弁護人運動を進めているが、次回より傍聴席を民衆弁護人で埋め、退廷命令を恐れず、どんどん発言していく、というアピールがあつた。

次回に延期することを要請。次回期
日を決めて、その日の裁判は開廷し
た。

檢事 それは一つの意見としては同
うが、答えるということはしない。
以上のやりとりの末、30分の休憩
に入った。再開後、いよいよ緊迫し
たムードにあふれてきた。

つまに裁判長は、検察側に証明を
命令すると宣言。すると直ちに検察
側より必要性の範囲を逸脱するとし
て異議申し立て。10分間の休憩のう
ちに判事の合議が行われ、裁判長は
証明命令に対する異議申し立てを棄
却することを宣言。検察側は大あわ
て。時間が迫つていたこともあり、

海老檢事 治安訓練は正式の言葉ではない。被告は、特別警備訓練の拒否を煽動した為、治安訓練、元モ鎮圧訓練を拒否した。即ち、被告のいう治安訓練、元モ鎮圧訓練は特別警備訓練のことである。

弁護人 被告の書いたヒラは治安運動訓練拒否をよびかけるものであり特別警備訓練の拒否ではない。これは記載されている公訴事実内容から明らかである。治安訓練、特別警備訓練の具体的な内容は元モ鎮圧訓練であり、これらは重ならなくてはならない。もしそうでないなら、起訴自体が誤りではない。

求。発言はよろしいが退廷しなさい。
とくりかえす裁判長。もみありなが
ら、わめき散らすか、とうとう退廷
させられる。この騒ぎに小西被告は
かなり興奮して早口で抗議する。

△ △ △

「起訴してあきながら二んなあり
まりなことで、検察官は一体何をし
ていいのか。きかれても答えられな
いではないか。被告や傍聴人が頭に
来て騒ぐのもあたりました。検察官
がありまいだから、こんなことにな
る。それを退廷という形で裁判長は
片付けるのか。今の退廷者を元の席
にもどすことを要請する。」
続りて弁護人も検事の責任を追及す
るが、検事は自らに証明の義務を認
めないため、何らの責任もない、と
いう。

東京地区「世界産業労働者」

一般合同労組は、
さやに一の連帶

4

そんこんばん

4

(TWW) 一般合同労働組合

の機会を提供する
ものである。

いき、一つの労働組合は生まれ

る前から、もう名前をちゃんとつ

いている。へ世界産業労働者(TWW)

Workers of the World)などとある。

この労働組合は、まだチッチ

ヤニシニ組合である。だが、アナルコ・サンジカリズムの血統証明

を持っています。

労働組合の限界

今日、わが国の労働組合運動は、

徳性であるのみようだ。それなり

になれば、新しい労働組合を作ろう

というの。われわれの労働組合

は、既成の労働組合の間に割り込

み、活動をする余地があるのみ。

「ある？」

オーナーに、客觀的事実として、戦

後合法化されて以来の労働組合運

動は、小企業、零細企業の従業員

という、労働組合による保護、教

育をもつとも必要とする直げられ

た労働者たちを、その外間に置き

去りにしてきた。なぜこゝのような

ことが起つたか。原因は一つは、

戦争の日本への労働組合の主体た

へ企業別労組であったことによ

る。

小企業、零細企業に働く労働者

組合の壮大な姿を見せつけられて、

「企業の全従業員が組織化される

い限り、労働組合運動はできぬい

もんだと信じ込んでいる。同じよ

うな理由で、アルハイムの学生や

労働者は、労働者階級の一員であ

るにもかかわらず、組合員にはな

り得ないものと諦めきっている。

また、企業別組織を主体とする

読った労働組合運動は、労働者階

級全体の团结を忘れ、一企業内外

義の最大の害悪は、ヨロレタリヨ

ーレー間に「孤独の大衆」をつく

り出したことにある。零細企業從

業員の悲惨さは、職場において孤

立させられていることがある。こ

のうら労働者大衆にとつて、さ

す必要があることは、企業の壁を超えてへ延々られる連帯の手である。

労働組合とは何か

それこそ眞の階

級的団組に直結するものなのだ。

そのうちにあつてハメツセレジ

の機会を提供する

ものである。

おならぬまでアサギのナリ

飯を食うにもこゝナリ

に無くはない。だが、それらは

既成労働組合運動の重慶目標では

く、たるもの付けたしにすぎない。

アサギのナリは俺等の着物

しなも、これらの既成一般合同労組

は、全国的上部組織を通じて、既成

左翼政党の政治的活動と結びついて

いる。労働組合は、その指導と引き

替えに既成政党の政治活動に組み込

まれるのは、自殺的行為と言わなければならぬ。

左翼政党の政治的活動と結びついて

いる。労働組合は、その指導と引き

替えに既成政党の政治活動に組み込

共同体社会主義

判

大阪府大阪市太田町2番便局留置書類大坂

尾岡弘(郵送料金15円)

NON VOLA

ノンボラ編集部

福岡県宗像郡宗像町東田郵便局私書箱4号

アマローチのための方略論/共同体

連合と関係の視点/機能の限定な

り連合への国家実体論と國家構造論

一大正天皇から昭和初めにかけて

失われたわな無政府主義者の牢獄手記

群馬県伊勢崎市中町松田大島英三郎方 黒色戰社

定価20円 振替手数料1.0~1.5 大島英三郎

朝から晚までアサギのナリ

未満囚が着るる色の

アサギのナリは俺等の着物

どうせ俺等も囚人だ

債金鉄鎖囚人だ

工場で死ぬ囚人だ

ナリゆき着たままで死ぬ身だ

死ぬなり一厘絶首刑

霜置く朝絶首刑

もして日出な見えたら

笑顔のまま死んでやろ

死んだ死体のそな上に

若い男が手を取って

踏んだりはねたりしようと

なんで喫こうアサギのナリ

死ぬなり一厘絶首刑

もして日出な見えたら

笑顔のまま死んでやろ

